

ACTIVIDAD DE DOCTORADO DEL PROGRAMA DE DOCTORADO EN GEOLOGÍA SUBVENCIONADA POR LA ESCUELA DE DOCTORADO (UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA)

La actividad, realizada el 26 de Septiembre de 2024, está establecida como Jornada de Bienvenida de los nuevos y nuevas doctorandas, mediante una jornada de campo (puesto que buena parte, si no todas las tesis del programa están relacionadas en este momento con trabajo de campo). La actividad consiste en la exposición, por parte de cada uno/a de las doctorando/as del programa de forma resumida (hasta un máximo de media hora de tiempo, pero preferiblemente de 15 minutos) del trabajo que está realizando y de los objetivos fundamentales de su tesis doctoral. Asistieron 6 estudiantes de doctorado (Norly Belandria, Natalia Illueca, Hassen Jebabli, Miguel Guerra, Loury Bastos y Daniel Ferrer) y el coordinador del programa. El itinerario realizado (Zaragoza, Huesca, Monrepós, Santa Elena, Búbal, Portalet) permitió la exposición de las distintas tesis en vías (alguna muy avanzada, la mayor parte en sus inicios) de realización, con discusión de los distintos aspectos relacionados con las mismas (estratigráficos, paleontológicos, tectónicos y geomorfológicos). Además de las exposiciones de las tesis, la salida contó con una visita al proyecto educativo de Búbal, donde contamos con las explicaciones del proyecto a cargo de Ana Puzo, una de las profesoras responsables del mismo. El enfoque multidisciplinar fue de gran interés para lxs doctorandxs, que intervinieron en cada una de las explicaciones con total soltura, opinando tanto sobre cuestiones metodológicas como sobre los primeros resultados de la investigación expuestos por sus compañerxs.

